



5月号

令和6年5月1日

神根小だより

川口市立神根小学校

在籍児童268名16学級



良い習慣で人生は好転する

校長 篠崎 弘敬

満開の桜の花が咲きほこる中で行われた始業式・入学式から約3週間が経過し、5月を迎えることができました。この1か月、子供たちは進級の緊張を抱えながらも明るく元気に登校しています。朝校舎内を歩いて見ると朝から生き活きとした子供たちの様子が伺えます。どのクラスを見ても落ち着きがありやるべきことをしっかり行っている印象をうけます。この3週間間充実した学校生活を送れたのではないかと思います。

さて、始業式の時子供たちに以下のような話をしました。これは、私が学生時代に恩師から指導を受けた言葉です。30年以上前の話ですがこれは私の胸に深く刻まれています。その時、「人間は変わることができる」と思い直したことを覚えています。本校の子供たちには、「新しい学年になって新しい気持ちでこの1年間頑張るね。」という気持ちで話をしました。

心が変われば態度が変わる

態度が変われば行動が変わる

行動が変われば習慣が変わる

習慣が変われば人格が変わる

人格が変われば運命が変わる

運命が変われば人生が変わる

昨年度と比べても進級してからの本校の子供たちは、授業中の態度、廊下歩行の態度、清掃の態度、委員会への参加の態度等とても良くなっています。日常的に子供たちと一緒に過ごしていない私でもその変容は見取れます。心が変わり、態度が変わり、行動が変わっています。小学校生活では、良い行動を良い習慣にしていくことが大切だと考えます。特別なことではなくても日々の習慣は未来につながっています。ちょっとした積み重ねが確かな変化をもたらしてくれます。今後も良い行動を長く継続し、良い習慣にして自分の力を伸ばし、自分の人生を切り開いて欲しいと思います。

保護者の皆様にも自分のお子様何か「頑張ろうとしていること」等がありましたら励ましの言葉等をかけ応援していただければ幸いです。今月は、25日(土)に運動会を行います。連休明けから本格的な練習に入ります。当日は、是非学校に足を運んでいただき子供たちの頑張る姿を応援してください。そして良かった所をたくさん褒めてください。保護者の皆様の励ましや誉め言葉が子供たちの成長につながります。今後も学校と家庭が協力して教育活動を行っていきます。今月もどうぞよろしくお願ひします。